



Ayuntamiento  
de Árchez

# INAUGURACIÓN

## “SENDERO MANANTIAL MOLINO MATÍAS”

Desde el Ayuntamiento de Árchez invitamos a todo aquel que desee asistir a la inauguración **el día 28 de septiembre a las 11:30 horas**, en el inicio del camino para comenzar la ruta del Nuevo Sederio (detrás del Cementerio Municipal).

Para la inauguración contaremos con la visita del representante de la administración pública que ha financiado el proyecto, la Diputación Provincial de Málaga.

Atentamente,

La Alcaldesa

M<sup>a</sup> Carmen Moreno Córdoba